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Conseil d’arrondissement 
Mai 2024 

 
QUESTION 

 
Présentée par Marie-Claire CARRERE-GEE, Patrick VIRY, Stéphanie CLAUX, Jean-François 

ALEXANDRE et Marie-Louise DUHALDE au nom du groupe 100% 14e 

 
 
Marie-Claire CARRERE-GEE et les élus du groupe 100% 14e demandent à la Maire du 14e de 
dresser un bilan de l’opération de rénovation du centre commercial Gaité, qui a été porté durant 
de longues années par la Mairie du 14e, la Mairie de Paris et Unibail. 
 
Les résultats sont-ils à la hauteur des engagements et des dommages subis par les riverains durant de 
longues années ? 
 
 
 


